

ドルカスこども園に変わります

ドルカス乳児保育所は、昭和56年に開園してからずっと、地域の皆さんに育てていただきました。

この度、4月1日をもちまして長年慣れ親しまれた「ドルカス乳児保育所」から「ドルカスこども園」になります。

保育業務は何も変わりませんので、これまで以上にご愛顧下さいよう、お願い申し上げます。

新成人 おめでとうございます

平成最後の成人式を迎えた飯山北地区の皆さん

**男性 57名
女性 59名 計 116名**

でした。これからのご活躍を祈念申し上げます。

対象者数：市民活動推進課

12月2日
(日)

さぬきの路健康ウォーク

NPO 法人スポーツクラブ飯山

18回目となるさぬきの路健康ウォークを70名の参加者を得て、開催いたしました。

当日は絶好のウォーク日和で、バス2台に分乗し、屋島山頂まで移動しました。

山頂からウォークを開始し「東間堂跡向の千万堂」までの、約6kmを歩きました。

昼食・休憩の後は、懐かしの瓦投げも行い、楽しい一日を過ごすことが出来ました。



飯山交番
だより

振り込み詐欺等に注意！

昨年度における県下の、振り込み詐欺等、特殊詐欺被害額は、約1億5千万円にものぼり、前年度を大きく上回っています。

被害の態様としては、架空請求の被害額が大きく増加しており、高齢者の方が被害者の半数を占めています。

犯罪の手口が多様化し、警察官、市役所職員、電力会社等を騙り、現金を騙し取る詐欺も発生しています。今後も新たな手口による詐欺事件が発生するものと予想されます。

不審な電話等に対しては一人で悩み、即断することなく、家族・警察に相談しましょう。

丸亀警察署 0877-22-0110

警察相談窓口 #9110



12月8日
(土)

クリスマスリースを作ったよ！

わんぱく楽校



クリスマスリースを飾ることには、3つの主な意味があります。

- 魔除け
- 豊作祈願
- 新年の幸福祈願

リースの色や飾り物にも意味があって、赤色の意味は太陽の炎、緑色は農作物の豊作、とがった葉やリボン、ベルは魔除け、松ぼっくり、姫リンドウは神様への捧げもの。

子どもたちは、それぞれの思いで楽しくリース作りをしていました。きれいにお家に飾ってくれたことでしょう。



自治会へ加入しましょう！

～遠い親戚より近くのおとなりさん～

◆ 自治会とは？

自治会は、住みよい地域づくり実現のため、隣近所に住む人たちで自主的に運営されている組織です。近年の大震災に見られるように、大規模災害発生直後には、地域の力で乗り切らなければなりません。

◆ 自治会加入のメリットは？

- ・ご近所同士のコミュニケーションを図ることができる
- ・自治会の行事を通して子どもも同士、親同士の交流ができる
- ・防犯（見守り）意識が高まり、安心して住める地域を築ける
- ・災害時にお互い助け合うことができる
- ・身近な情報の提供（回覧・掲示板）を得られる

◆ 自治会加入の方法は？

お近くの自治会長、飯山北コミュニティセンターもしくは市民活動推進課へお問い合わせください。

◆ 自治会を設立したいときは？

飯山北地区コミュニティセンター、もしくは市民活動推進課へご相談ください。

飯山北コミュニティセンター TEL 98-6595